



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

12/07/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

“Como bien sabes, desde los últimos tres meses nosotros en el PRI tomamos una decisión de votar en contra de la Reforma Eléctrica de manera firme con la coalición Va por México, de ahí votamos y decidimos al interior no acompañar la Reforma Electoral, que era regresiva, que rompe y vulnera el régimen democrático y las instituciones que hemos construido los mexicanos y obviamente que no estamos a favor de la militarización del país. A raíz de todo eso, empezó una campaña de desprestigio, de odio, de ataques hacia mi persona, hacia el PRI, con calumnias, con filtraciones ilegales, con mentiras”.

<https://drive.google.com/file/d/1Pb0CGsW4L4UKILOOREJoYarznhpgBtdd/view>